
一　般　質　問

1 【 鈴 木 由 美 子 議員】

(1) GIGAスクール構想の早期実現

(2) 市内医療機関の診察受け入れ

2 【 小 関 英 子 議員】

(1) 空き家対策で雪国暮らしの支援拡充

(2) 感染症に対応した避難対策

(3) 受動喫煙を防ぐ対策強化

3 【 星 川 薫 議員】

(1) 尾花沢市公園計画の策定について

(2) 地籍調査の進捗状況と推進について

(3) 行政サービスの向上について

4 【 青 野 隆 一 議員】

(1) 新庁舎について

(2) 地域消防力の強化策について

(3) デマンド型乗り合いタクシーの導入について

(4) 2019年6月定例会一般質問の進捗状況について

(5) 第7次総合振興計画の進め方について

　≪　令和2年6月16日（火）　≫

令和2年6月定例会


